Ratsmitglied Reinhard Diefenbach

Durch Zufall haben wir erfahren, dass das Frühlingsfest am Neuen Markt in diesem Jahr ausfällt. Dies kommt überraschend, zumal der Organisator das Fest auf dessen Homepage noch ankündigt. Ist dies der Verwaltung bekannt? Wie wird das den Bürgerinnen und Bürgern kommuniziert und steht das Altstadtfest auch auf der Kippe?

Antwort der Verwaltung

Die Verwaltung ist nicht der Veranstalter dieses Festes. Auf Nachfrage ist mitgeteilt worden, dass das Fest aus organisatorischen Gründen abgesagt werden muss. Der Veranstalter wird sicherlich die Öffentlichkeit darüber informieren. Erkenntnisse zum Altstadtfest liegen der Verwaltung nicht vor.